
 

 

 

 

６月 7日 松江圏域老人福祉施設協

議会の総会にて、武部副会長、杉谷委

員、石原委員、出羽委員が、松江圏域

老人福祉施設協議会のメンバーに対

し、終活支援ノートの共有を行いまし

た。 

老人福祉施設では、終活支援ノートを

使って利用者さんと関わっている施設

もあり、それぞれの方法で ACPに取

り組まれています。 

 

武部副会長より 

「施設で ACPに取り組んでいるが、利用者さんの状態によっては、思いを聞くことが難

しい場合も多い。ACP協議会で第一段階（元気な頃）、第二段階（病気になった頃）の方

に対する普及啓発にも、力を入れていきたいですね」とのご意見をいただきました。 

 

松江圏域老人福祉施設協議会 ACP 協議会委員活動  

 
 

利用者さんの支援に、この

ノートをどのように使うと

よいかな‥ 

職員への「終活支援ノート」勉強会の様子 （特別養護老人ホーム 明翔苑）  


